

Miembro del Codeco señala ausencia

0544

La Municipalidad no despidió a Sabella, Caballero del Ancla

Extrañeza manifestaron personalidades de la zona ante el hecho que el poeta del Norte, Caballero del Ancla y antofagastino de nacimiento y corazón no tuviera la despedida oficial de la ciudad de parte de la Municipalidad que su trayectoria ameritaba. Sobre su persona opinaron Arturo Alessandri, Radoslav Razmilic y Radomir Petricio, este último fue quien se refirió al olvido edilicio.

"Andrés Sabella era un hombre que perteneció al país como todo intelectual de su categoría. Es una gran pérdida, especialmente para el Norte", señaló Arturo Alessandri.

Agregó: Lo conocí en la Escuela de Derecho. Fue idealista, espiritual, muy buena persona y con mucha fe. Estuvimos conversando la semana pasada. Le presenté a mi hijo, quien no lo conocía y le regaló uno de sus dibujos que será un grato recuerdo. En una de sus últimas Linternas de Papel donde hacía mención a los rostros de los actuales políticos, nos mencionó 'ceremonioso y gentil' al rendir la prueba que nos tomaba cuando fue ayudante de Catedra y recordaba nuestro calañes. Fue una persona notable, lamento que se aleje. Lo acompañé en el cementerio en la noble despedida que se merecia de esta ciudad y que tuvo".

RAZMILIC

Radoslav Razmilic, precisó: "Con Andrés Sabella se va un siglo de la historia de Antofagasta, su ejemplo de buena vecindad debe ser imitado. Yo fui amigo de Andrés durante 60 años. Nací al lado de la joyeria de su padre. Hace 25 años que fuimos compañeros rotarios en el mismo club. Su muerte fue una pérdida casi familiar para mi. En el último tiempo estuvimos trabajando con él y mi hermano en traducir obras clásicas yugoslavas, mi hermano tradujo la obra gruesa.

y Andrés la transformaba en literatura al castellano. No me gustó que sus funerales fueran instrumentalizados, se cuales eran sus ideas y creo que tampoco le hubiesen gustado tergiversaciones.

Antofagasta le está debiendo el homenaje que merece como Caballero del Ancla y como vecino ilustre. Propongo que en su memoria el Teatro Municipal se llame "Andrés Sabella".

Radomir Petricio, presidente del Centro para el Progreso tembién hizo recuerdos: "Es la mayor pérdida de la ciudad en esta década. Pertenecía a Antofagasta, además de ser miembro del Partido Comunista era socio honorario de casi todas nuestras instituciones. Por eso plantearé al Codeco este olvido edilicio. La Municipalidad debió tener una participación más activa en sus funerales, ya que Sabella perteneció al grupo selecto de los antofagastinos que pudiendo irrse no lo hizo y la eligió como su hogar. Tuvo un amor entrañable a su tierra. Dío la impresión que sólo perteneció a un grupo y eso nunca fue así

Para el Centro para el Progreso es una enorme pérdida, nos apoyo y lo dio todo por nosotros. En los últimos meses tuve oportunidad de aumentar mi amistad. Le solicité la leyenda de la placa recordatoria que la Cámara de Comercio le dedicará a José Papic en recuerdo del Gran Cabildo de Antofagasta, hace 40 años. Ello me permitió acercarme mucho a Sabella, reconocí en él a un hombre que está más allá del partidismo político, pertenecia a la ciudad y al mundo".

Expresó que Sabella le pidió inaugurar la placa el 21 de septiembre con el advenimiento de la Primavera. "No se si podamos cumplir este deseo de Andrés. Noté en esa oportunidad que no estaba bien de salud y le solicité fuera al médico. Me prometió que lo haria al regresar de Iquique".

La Municipalidad no despidió a Sabella, Caballero del Ancla [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Municipalidad no despidió a Sabella, Caballero del Ancla [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile